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PROYECTO DE COMUNICACiÓN

PEDIDO DE INFORME

La Cámara de Diputados de la Provincia de Santa fe, solicita que el

Poder Ejecutivo, informe cuáles son o serán las medidas que adoptará ante

el Gobierno Nacional, por la disminución operada en el reparto que éste

último realizó de los subsidio destinados al transporte de pasajeros en el

mes de abril del corriente año, dicha merma equivale a un 27,27 por ciento

menos, lo que coloca a la provincia de Santa Fe, en la más perjudicada del

interior del país.
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Dra. SILVIASUSANADE CESARIS

Diputada Provincial

Señor Presidente:

Este tema ha sido abordado por la Defensoría del Pueblo de la

Nación, quien en un documento ha plasmado los montos que fueran

otorgados tanto a Capital Federal como a la Provincia de Buenos Aires

quienes recibieron uno similar al del mes de marzo, y la provincia de Santa

Fe, recibió 1,8 millones menos que en marzo, o sea, un 27,7 por ciento
menos.

Este tema, el de los recortes por parte del Gobierno Nacional de las

partidas para Santa Fe, en materia de subsidios, debe preocupamos, dado

que, se trata especialmente de aquellos que tienen que ver con los que

contribuyen a soportar los aumentos de haberes de los empleados

(chóferes), evitando así el aumento del boleto de pasajeros.

Sabemos que este tema es reiterativo año a año, y esto sirva como

ejemplo en el año 2007 se distribuyeron subsidios a las empresas de
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transporte público de pasajeros por 2.387 millones, mientras que en el 2006

el total fue de $ 1.218 millones, lo que representó un incremento de $ 1.169

millones, Capital Federal(CF) y la Provincia de Buenos Aires (PBA)

recibieron durante el año 2007 $ 2.044 millones. En el 2006 habían recibido

$ 1.044 millones, es decir que de los $ 1.169 millones que se incrementaron

en el 2007 $1.000 millón, fueron otorgados a las empresas de Capital

Federal y la Provincia de Buenos Aires.

y ahora en el 2008, las empresas de Buenos Aires y Capital Federal,

recibieron un incremento de fondos del 23,66 por ciento, las empresas

santafesinas percibieron el último mes un 4,38 por ciento menos de fondos

que en abril de 2007.

Para una comprensión mayor de la desigualdad que sufre en este

aspecto la Provincia de Santa Fe, se debe tener en cuenta dos indicadores,

por un lado analizar cuánto recibió la provincia por colectivo habilitado, y por

otro, cuál fue el incremento interanual del subsidio por cada colectivo nuevo

habilitado.

Las empresas porteñas y bonaerenses recibieron 10.904 pesos por

colectivo, los empresarios santafesinos reciben sólo 3.410 pesos, lo que

implica que mientras las primeras perciben un 87,6 por ciento de los fondos,

poseen sólo 67,19 por ciento de los colectivos de todo el país. Las empresas

de nuestra provincia reciben un 2,06 por ciento de los fondos, en tanto que

poseen el 5,06 por ciento de los colectivos.

Es por lo expresado precedentemente solicito a los Sres. Diputados

acompañen el presente Pedido de Informes para que con la celeridad que el

tema requiere se informe acerca de las medidas a adoptar por parte del

Poder Ejecutivo Provincial.
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Dra.SILVIASUSANADE CESARlS
Diputada ProvlnQial
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